



第五中だより

令和6年6月3日発行 【第5号】

発行者 唐津市立第五中学校

校長 宮田 稚子

《学校教育目標》「持続可能な未来の創り手として、
逞しく、心豊かに、学び続ける生徒の育成」

キーワード：「行動」「協働」「感動」

《校訓》「みなぎる力、輝く希望、あふるる光」

6月22日（土）のバドミントンを皮切りに中体連大会が始まります。それらに向けて、それぞれの種目で毎週のように大会や協議会が開かれています。ゴールデンウィークあたりから、行ける範囲で生徒たちの試合の応援に行かせていただきました。そこには、教室とはまた違った輝きを見せてくれた生徒たちがたくさんいました。

後1か月。しっかりコンディションを整え、大会当日に最高のパフォーマンスができるように頑張っ
てほしいと思っています。

3年生 修学旅行に行ってきました(5月22日(水)～24日(金))

5月22日（水）～24日（金）の2泊3日の日程で、鹿児島、熊本方面へ修学旅行に行ってきました。事前の天気予報では少しお天気を心配していましたが、行程に影響があるほどではなく、計画通りに修学旅行を進めることができました。3日間良く学び、楽しんだ修学旅行でした。



◆ 1日目 ◆

7：30、体育館で出発式を行いました。実行委員長の渡邊佑磨さんから、「楽しむ時間はしっかり楽しみ、学習する時間はしっかり学び、ルールを守って有意義な修学旅行になるように協力しましょう。」との挨拶の後、各クラス担当の添乗員さん、運転手さん、そしてカメラマンさんの紹介をして、バスに乗り込みました。たくさんの先生方が見送りをしてくださり、予定通り、8：00に学校を出発し、鹿児島に向かいました。



1日目の見学地は、「知覧特攻平和会館」でした。到着後、まず鹿児島県奄美地方の郷土料理である「鶏飯」を昼食でいただきました。とても優しい味でおいしかったです。その後、知覧特攻平和会館に移動し、語り部の方からの講話を聞き、3年生で平和を願って作った折り鶴を献呈しました。その後生徒会長の田川翔太さんが「五中平和宣言」を読み上げました。語り部の方から頂いたメッセージ「今日一日の積み重ねが未来に繋がる。今日一日を大切に生きてください。」が心に残りました。その後、特攻平和会館内の遺書や遺品を一つ一つしっかり見学しました。事前学習で聞いた堀田先生の講話の中に出てきた唐津市出身の特攻兵の遺書や遺影を見つけることができました。みんな、平和への思いを深めることができました。

17：10、予定通りにホテル京セラに到着。1日目を無事に終えました。

「唐津市立第五中学校 平和宣言」

私たちはこれまでに、命の大切さや、人を思いやることの大切さ、世界平和への願いを持ち続けることの必要性を学習してきました。そして、学校での平和学習を通して、改めて戦争の悲惨さ、命の尊さ、平和に対する思いを心に刻むことができました。

そこで、自分たちにできることは何かを追求し、第五中学校の平和の願いとしてここに伝えます。

- 一、他人を思いやり、優しい心もち続けることを心がけます。
- 一、互いに信頼し、助け合いながら、一人一人の人権を大切にします。
- 一、世界のどのような人でも平等に接し、すべての人が人生を精一杯生きていける社会をみんなで作らなければならないよう努力します。

以上3つのことを心掛けることを誓います。
2024年5月22日



◆ 2日目 ◆

6：00起床、元気に朝ごはんをいただき、予定より20分早く7：40にホテルを出発しました。生徒の皆さんの集合がびっくりするほど迅速だったおかげで、桜島ビジターセンター見学の後、1つ早いフェリーに乗ることができ、鹿児島市内自主研の時間を予定より長くとることができました。

前日の夕方17：15ごろに桜島が噴火したとのニュースを朝聞き心配したのですが、桜島ビジターセンターの方に聞くと、「たくさん火山灰が降ったもののこのくらいの噴火は慣れている」と言われ、ほっとしました。また、自主研のゴールである「いおワールド鹿児島水族館」につく頃少し小雨がぱらつきましたが、みんな時間内に無事に戻ってくることができました。

先生たちも、四苦八苦しながらしおりの地図を見て「自主研」をしました。

18：00、予定通り2日目の宿泊地ホテルセキアに到着しました。夕食後のレクリエーションはとても盛り上がり、楽しい2日目が終了しました。

◆ 3日目 ◆

6：30起床。前日にぐっすり眠れたせいかな(?)、全員元気。8：50にホテルを出発し、グリーンランドへ向かいました。グリーンランドでは、心配していたお天気も回復し、各自、いろいろな乗り物に乗ったり、買い物をしたり、しっかり楽しみました。



14：30駐車場に集合して解散式を行い、帰路につきました。バスの中では、疲れて眠ってる人もいましたが、みんな元気に無事に学校に戻ってくることができました。学校に近づくバスの中では、ケツメイシの「友よ」をみんなで聞き、歌いました。素敵な3年生の姿に感動しました。

今年の修学旅行は、時間をしっかり守り予定時間に遅れることなく出発できました。若干、ルール違反があり反省点もありますが、いろいろな人のおかげで楽しい修学旅行が実施でき、素敵な思い出がたくさんできました。実行委員のみなさん、ありがとうございました。

1年生「松葉かき」5月24日(金)

1年生は、5月24日(金)、虹の松原で「松葉かき」を行いました。それに先立ち、12日(水)NPO法人KANNE(かね)事務局長の藤田和歌子さんを講師に迎え、美しい虹の松原を保全していくために“松葉かきがなぜ必要なのか”について、講話していただきました。

美しい故郷唐津を守るお手伝いことができました。

